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令和２年度 周南市隣保館運営委員会（意見まとめ） 

 

１ 審議会日程  令和２年１２月１７日 ～ １２月２８日 

 

２ 審議会委員  ９名 

 

３ 事務局説明   平成３１年度事業実績及び令和２年度事業進捗状況について 

 

４ 議 題 

上記の事務局説明事項を踏まえた今後の隣保館運営について 

 

５ 委員からのご意見・ご感想 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

館長 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

会館を多くの人に利用してもらうために、一人でも気軽に使用できるよ

うに、たとえば、年配者の相談の場、小学生・中学生・高校生の勉強部屋と

して。 

 館内の掃除・草取りは、館長・指導員の方二人では困難であるため、館

内は講座利用者、広い駐車場の草取りは地区連絡協議会で、各自治会長に

話したらと思います。（私も自治会長に話してみようと思います。） 

 

幅広く地域住民の方々に利用していただけるよう、会館運営に努めてま

いります。 

また、自治会をはじめ地域住民の方々には、引き続き、会館運営にご協

力いただきますよう、よろしくお願いいたします。 

 

郵便ポスト設置を許可していただきありがとうございました。家の解体

工事に伴い、設置されていたポストが撤去され、遠く迄行かなくてはなら

ず、特に年配者には大変だったと思います。この度、館内に設置していた

だき、皆様に大変喜ばれています。 

会館の近くに飲料水の自動販売機がなく、会館内に設置が出来れば。 
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館長 

 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

 

 

館長 

 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 自動販売機の設置については、今後の課題とさせていただきます。当面

は、利用者の皆様には、調理室内の冷蔵庫、急須、コップ等を活用いただ

きたいと思います。 

 

各館の運営については、長年の利用団体が固定化しているため、運営に

ついては、大きな変更は無いと思われます。 

 

使用に関しては、常に清潔に整理整頓が出来ていて有難いです。使用者

もとても利用しやすく、気持ちよく楽しく使わせていただいています。特

に、調理室はいつも清潔にしてあるので安心です。使用されている皆さん

の協力も大きいと思います。 

 

引き続き、幅広い地域住民の方々に、きれいに気持ちよく、安心して利

用していただけるよう、努めてまいります。 

 

建物については、昭和に建てられた建物で老朽化しています。尚白園は

今年度耐震改修工事がなされましたが、他の隣保館については、耐震改修

工事の予定があるのでしょうか。増改築や大規模改修はなされていますが、

その場所は耐震構造となっているのでしょうか。 

 

今年度、尚白園について、耐震改修工事を行っています。 

施設の耐震化については、周南市隣保館施設分類別計画により、耐震診

断の結果や児童クラブ等の併設利用を参考に、安全対策として、尚白園と

東福祉館を対象としています。 

東福祉館については、県や財政関係課と、工事に向けた協議検討を進め

ていきます。 

川崎会館、高水会館においては、必要な維持・修繕等に努めてまいりま

す。 
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委員 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

事務局 

 

新型コロナ感染で、今年度の利用総数は、昨年度に比べて行事等の中止

により、減少するのでしょう。講習会の開催も、３密をさけての開催で、

ご苦労されたのでしょう。 

 

今年は、新型コロナウイルスの流行により、各館ともお祭りや研修会等

中止になるなど、運営にあたって大変なご苦労の年であったとお察し致し

ます。来年度も引き続き感染症拡大防止対策を実施しながら、地域住民の

生活課題に応じた寄りどころとして、運営していっていただいたらと思い

ます。 

 

引き続き、新型コロナウイルス感染症防止対策を実施して、地域住民、

利用者の皆さまのご理解ご協力をいただきながら、地域住民の福祉の向上、

人権啓発、住民交流の拠点となるコミュニティセンターとして、生活、人

権に関する相談、啓発・広報活動などを実施していく中で、幅広い地域住

民の方々にご利用いただける隣保館運営に努めてまいります。 

 


